

# Schützen mit Herz für die Kleinen

## Markterlös den vier Kindergärten gespendet - Vereinsmeister geehrt

**Nörvenich.** Patronatsfest feierten am Wochenende die St. Sebastianus Schützen. Beim Festabend im Schützenheim übergaben sie den Erlös des Weihnachtsmarktes an die Vertreterinnen der vier Kindergärten in der Gemeinde.

Mit einer Schützenmesse in der Pfarrkirche St. Medardus hatte die 1408 gegründete Bruderschaft das Patronatsfest eingeleitet. Anschließend trafen sich die Schützen und ihre Angehörigen im Heim zum gemütlichen Beisammensein.

Im Laufe des Abends übergab Schießmeister Willy Kruth die Auszeichnungen für die Vereinsmeisterschaften sowie die Leistungsabzeichen. Brudermeister Alois Thanner ehrte langjährige Mitglieder der Bruderschaft und

übergab die Schecks: Je 182,50 Euro fließen in den Medardus-, den Barbara-, den Pinocchio- und den Kindergarten „Hand in Hand“ - Beträge, für die sich die Kindergärtnerinnen herzlich bedankten.

Für 25-jährige Mitgliedschaft in der Bruderschaft wurden Arnold Kridlig, Werner Bell und Hubert Scholl geehrt. Ausgezeichnet wurde auch Ehrenmitglied Peter Hallstein.

Leistungsabzeichen erhielten in der **Jugendklasse** Peter Ladendorf (Bronze/Silber), Marcel Bell (Silber) und Christian Bell (Gold); in der **Schützenklasse** Ingo Ladendorf (Bronze klein) sowie Willy Kurth (Silber groß); in der **Seniorenklasse** Paul Weber (Bronze, Silber, Gold). Vereinsmeister wurde in der **Schülerklasse** Benny Ladendorf vor

Alexander Oster und Sebastian Pütz; in der **Jugendklasse** siegte Marcel Hallstein vor Marc Bell sowie Christian Bell; in der **Schützenklasse** gewann Jens Hallstein, 2. Roland Schmid und 3. Ralf Siever; in der **Altersklasse** hatte Walter Oster die Nase vorne vor Franz-Josef Hallstein und Ralf Schuster; in der **Seniorenklasse I** lag Paul Weber vor Peter Hesseler, und in der **Seniorenklasse II** war Peter Hallstein nicht zu schlagen.

Die Ehrenscheibe der Schülerschützen ging an Alexander Oster. (hs)

Unserer heutigen Ausgabe (außer Auflage für Postbezieher) liegt z. Teil ein Prospekt der Kaufhof Warenhaus AG bei.



An die Vertreterinnen der vier Nörvenicher Kindergärten übergab Brudermeister Alois Thanner den Erlös des Weihnachtsmarktes. Foto: hs